
月例報告書（2 月分） 
留学先；ブルゴーニュ大学 

氏名：坂口紅葉 
二月の日常 
 二月から新学期が始まりました。無事に一個上のクラスに上がることができました。クラ
スに日本人が私だけなので、授業中もご飯を食べるときも日本語を全く聞かなくなりまし
た。フランス語を学ぶにはとてもいい環境です。新しく来た子とも友達になれたり、前から
いる子が同じクラスになったりと新しいクラスで楽しく勉強できています。授業も今のと
ころ文法は復習ですが、ボキャブラリーが難しいのでもっと高めなければならないと感じ
ています。あと、やはりリスニングがずっと苦手なので、最近は先生に教えてもらったフラ
ンスのラジオや動画、また映画などを見るようにしています。先生が少し厳しい先生になっ
て、その先生に褒められると嬉しさが倍なのでもっと頑張りたいと思います。  
 二月からはこちらでバイトも始めました。友達の紹介から日本人の子供のベビーシッタ
ーをさせてもらっています。日本語とフランス語を混ぜながら子供と話していて、とても勉
強になるし、楽しく働かせてもらっています。日本に帰国するまで、働けたらいいなと考え
ています。 
 私にはホームステイをしている友達がいるのですが、そのホストファミリーが旅行に行
くということで、家に招待してくれました。フランス人の家に入る機会はなかなかないので
とてもワクワクしました。お家にはピアノがあって好きに弾かせてもらえました。私にとっ
てピアノはストレス発散なので何時間も弾かせてもらいました。こちらに来てからはあま
り自由にピアノが弾けてなかったので本当にうれしかったです。昼ご飯は近くの公園でサ
ンドウィッチを食べて、夜ご飯は一緒に作ってお酒と一緒に少し長い夜を過ごしました。友
達の家で過ごした時間はとても早く過ぎてしまいました。もっと暖かくなったらまた公園
に行きたいです。 
 



ヨーロッパ旅行(イタリア編) 
 授業があったのですが休んでイタリアへ行って来ま
した。授業は全部で三回だけしか休んではいけないので
すがもう二回休んでしまいました。そこまでして行きた
かったのには訳があります。2 月 14 日に、現在イタリア
に所属している二人の日本代表のバレーボール選手が
直接対決する試合があったのです。二人はそれぞれ違う
チームに所属していて、そのチームが対戦するのは今シ
ーズン最後だったのです。また、二人ともがイタリアと
のチーム契約を続けるかわからないので実質最後とい
っても過言ではないのです。どうしても見に行きたかっ
たのでチケットを取って見に行きました。日本でも日本
代表の試合を見に行ったのですが、比べ物にならないく
らい近い距離で見ることができました。バレーの試合は
もちろん最高だったのですが、私には、同じ SUAC からイタリアに留学している友達がい
るのでその子に会う夢も叶いました。イタリアを案内してくれてとても助かりました。ぜひ
フランスにも来てほしいです。 


